

アジアの癒しとおもてなしをコンセプトに展開中のコンシェール南千住 今回は、オーストラリア・香港から視察団が来訪されました。



左 . オーストラリア建築商社代表デビット氏



介護付有料老人ホーム コンシェール南千住



香港住宅協会のヤン会長と梶澤社長



2008年12月8日（火）オーストラリアにて保健医療施設・高齢者施設などで実績を持つ、厚生施設の建築商社としてオーストラリアではトップ10、世界でもTOP 200に入る規模を誇る会社として実績のある建築商社が、今年7月に才一OPENした介護付有料老人ホームコンシェール南千住を視察に訪れました。

今回の訪問では、代表夫妻が設計責任者、設計指導者と共に、顧客である香港住宅協会の代表及び経営幹部を同行の上、総勢15名での視察となりました。今回の訪問目的は、日本での高齢者ケアや住宅施設の動向などの視察を目的として、オーストラリア大使館を通じてのオファーを受ける形で行われたものです。



居室をご案内。高齢者に配慮した設備に注目が！



天然温泉を実際に手で触れて体感頂きました。



併設の癒しのデイサービス南千住を訪れる一行